

宮前区まちづくり協議会主催 第17回フォトコンテスト

今号は優秀賞8点とメッセージ賞1点を紹介します



青空が似合う田園都市線 佐々木 晶



スズメさん来ないでネ 丸山 幸一



未来の架け橋 宮崎 信男



ちょっと一息 西方 忠男



神輿渡御(シンヨトギョ) 浜田 正敏



会議中 一の丸いきいきクラブ



メッセージ賞 佐々木 旬

直売所のお手伝いは人生の学校です

ぼくのおじさんは農家で直売所をしています。小さい頃から手伝っています。直売所は農業の喜び以外にも接客も売り方も考えて学べる学校だと思います。



「思いがけず！」 三木 高志



The Power of Thoughts. (思考する力)
GITANJALI THAPA

まちづくり広場へのご意見・ご感想はこちらまで

(事務局)宮前区役所地域振興課

電話 856-3125

F A X 856-3280

E-MAIL 69tisin@city.kawasaki.jp

HP アドレス <https://www.miyamae-machikyo.com>



【編集後記】母ちゃん、大正3年五黄の寅年に生まれ、五黄の寅年を4回迎えた昨年大往生を遂げた。大正、昭和、平成、令和と4世代を生きた。関東大震災や太平洋戦争の悲惨な状況を身近に体験し気丈夫に生き抜いた。昔東京に就職して友達と忠犬ハチ公前で待ち合わせた話をした時に「母ちゃんは渋谷の近くに奉公した頃、駅前でよく主人を待っているハチ公を見かけたよ」とこれも60年も前のこと。1世紀以上の長い人生、十年一昔といったものだが大昔の話になつたね。“母ちゃん”いい響きだ。(K.E.)



人 Miyamae 人 Achikyo

区民がつくる まちづくり広場

No.293
2023.3

編集・発行 宮前区まちづくり協議会

第15回 まちづくり広場ラブみやまえ de 愛・合い・会いましょう

11月26日、3年ぶりに来場者を迎えて第15回まちづくり広場ラブみやまえが市民館で開催されました。「まちづくり協議会の成果発表と区内の市民活動団体の交流の場」という開催趣旨を再確認し、今回のテーマは「愛・合い・会いましょう」。あいにく当日午前は雨模様、ほぼ館内だけで始まりましたが、次第に雨も上がり展示・体験会場も賑わい、臨機応変に場を広げた広場ではステージと会場がひとつになり盛り上がりました。

今回の特色の一つは、市民広場も使い、大ホール・ホワイエ・ギャラリー・エントランスホールと会場を広げながら一体感を持たせたことです。もう一つの目に見えない特色は、「宮前楽市」出展の24の市民活動団体が運営委員会を形成して、何度も話し合いながら準備を進めたことでした。

まちづくり協議会各部会も特性を生かした企画を催し、中でもギャラリーでの“40歳だよ「宮前区」と題した特別企画は関心を集めました。また焼きそば、パン屋さん、紙芝居、木工ゲームなど内外の方たちと連携して楽しむプログラムも実施。昨年のラブみやまえでご縁ができた山形県白鷹町の本木勝利さんから贈られた芋苗を区内で育ててできたさつまいもを使った、焼きいも・パウンドケーキ・あんパンの販売も実現しました。

会場、運営、プログラムなど新たな試みの多い今回でしたが、当日ボランティアも含め、たくさんの出会いとつながりに支えられた会場は市民の温かさに満ちていました。

(ラブみやまえ実行委員長 喜多麗)

若い人達に魅力ある町を
公園、保育園、幼稚園など
街でありますように

自然を大切に人にやさしい
街でありますように

子育てしやすい宮前区に
なりますように

イベント多く、多彩な方々
多く楽しく暮らしています



いつもお花が咲いている
宮前区でありますように

みんなと仲良くなつていっぱい
友達をつくりたいです

メロー・コスミン かわいい
ゆるキャラ好きです

緑がいっぱいです
過ごしやすいです

「まちへの想いを桜の花で咲かせよう」と、花びらにのせた想いで桜の木は満開に
= ギャラリー特別企画 “40歳だよ「宮前区」” =

今月号の主な内容

- 1面 特集：第15回まちづくり広場 ラブみやまえ de 愛・合い・会いましょう・花びらに想いを
- 2面 特集：まちづくり広場ラブみやまえ
- 3面 特集：まちづくり広場ラブみやまえ
- 4面 まちづくり協議会主催 第17回フォトコンテスト前号の続き

次号予告

- ・市民活動支援コーナーを特集します。

*市民館2階ロビー

学生さんたちもボランティアとして参加、受付などに協力してくれました。



*市民館2階ギャラリー

宮前区誕生40年を記念して“40歳だよ「宮前区」”と題して、まちづくり協議会各部会の活動や40年前の出来事、開発当時の宮前区の写真などを展示。



また来場者に宮前区への想いを花びらに書いてもらって宮前区の木である桜の絵に貼り、大きな桜が満開となりました。



*市民館2階ホワイエ

恒例の宮前楽市を開催、区内で活躍する市民活動団体がそれぞれの取組や成果を発表しました。



脱炭素社会を目指す展示では、子どもたちが一生懸命手をまわして電気をおこしていました。



*大ホールホワイエ

紙芝居と大道芸を組み合わせたもっちいさんの「パフォーマンス紙芝居」に、子どもたちやカッパークのゆるキャラ「カッちゃん」も大喜び。



愛・合い・会い ましょう ふれあい いっぱいだった ラブみやまえ



*市民広場

山形から送られてきた苗で育てたさつまいもの焼きいもを販売。午前中には売り切れになってしまった大人気でした。



大根や白菜など地元野菜の販売も大盛況。

午前中の雨も昼前には上がり、焼きそばの屋台には長い行列ができました。



メロコス体操には、メロ一、コスミン、カッパークのカッちゃんも参加。



コーヒールンバの演奏に合わせ、ペットボトルのマラカスを手に踊りも楽しみました。



美しい花が咲きますように…
たねダンゴつくりも。



もっと見る



木工おもちゃコーナーでは、ピンボーリゲームや輪投げなどで多くの子どもたちが楽しみました。